
POWER PACK REPLACEMENT KIT
FOR INTELLICHLOR® LT15 SALT CHLORINE GENERATORS

This document provides install instructions for the IntelliChlor 
LT15 Salt Chlorine Generator (SCG) power pack. Follow the 
instructions below to ensure proper installation.  
For additional IntelliChlor LT and IntelliChlor Plus instructions or 
resources, scan the QR code or visit www.pentair.com.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS - When installing and using this electrical equipment, 
basic safety precautions should always be followed, including the following: 

READ AND FOLLOW ALL INSTRUCTIONS
SAVE THESE INSTRUCTIONS

To reduce the risk of injury, do not permit children to use this product unless 
they are closely supervised at all times. 
ONLY connect the IntelliChlor LT15 to an approved LT15 Power Pack (P/N 
523753) or PC100 Power Center. Operating the LT15 with older IntelliChlor 

or iChlor power packs will permanently damage the cell electronics.
Disconnect main power to the power pack before disconnecting or 
connecting the SCG cell.

1.	 Unplug the existing power pack.
2.	 Disconnect the SCG cell from the existing power pack. 
3.	 If mounted, unmount the power pack and discard.
4.	 If mounting the new power pack, mount to a vertical surface within 15 

ft. [4.6 m] of the SCG cell.
5.	 Align the Cell Cable Connector with the Power Pack Connector 

(Figure 1) and insert the cell cable. 
6.	 Firmly fasten the cell cable to the power pack.
7.	 Plug the power pack into the desired outlet.
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TROUSSE DE RECHANGE DU BLOC 
D’ALIMENTATION
POUR CHLORATEURS AU SEL INTELLICHLOR® LT15

Ce document fournit des instructions d’installation pour le bloc 
d’alimentation du chlorateur au sel (CS) IntelliChlor LT et IntelliChlor Plus. 
Suivez les instructions ci-dessous pour garantir une installation correcte. 
Pour obtenir des instructions ou des ressources supplémentaires sur 
IntelliChlor LT et IntelliChlor Plus, scannez le code QR ou visitez www.
pentair.com.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES - Lors de l’installation et de l’utilisation de cet équipement 
électrique, des précautions de sécurité de base doivent toujours être respectées, notamment les 
suivantes :

LISEZ ET SUIVEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS  /  CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS
Pour réduire le risque de blessure, ne laissez pas les enfants utiliser ce produit à 
moins qu’ils ne soient étroitement surveillés à tout moment.
Raccorder UNIQUEMENT l’IntelliChlor LT15 à un bloc d’alimentation LT15 
approuvé (numéro de pièce 523753) ou à un centre électrique PC100. L’utilisation 

du LT15 avec les anciens blocs d’alimentation IntelliChlor ou iChlor endommagera définitivement les 
composants électroniques de la cellule.

Débrancher l’alimentation principale du bloc d’alimentation avant de débrancher ou 
de raccorder la cellule du CS. 

1.	 Débranchez le bloc d’alimentation existant.
2.	 Déconnectez la cellule CS du bloc d’alimentation existant. 
3.	 Si elle est montée, démontez le bloc d’alimentation et jetez-le.
4.	 Si vous montez le nouveau bloc d’alimentation, montez-le sur une surface 

verticale à moins de 4,6 m [15 pi] de la cellule CS.
5.	 Alignez le connecteur du câble de la cellule avec le connecteur du bloc 

d’alimentation (Figure 1) et insérez le câble de la cellule. 
6.	 Fixez fermement le câble de la cellule au bloc d’alimentation.
7.	 Branchez le bloc d’alimentation dans la prise souhaitée.
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